

## Les Pépinières Euvé

C'est avec sa bonne humeur naturelle que Jean Robert Euvé nous a accueillis dans sa pépinière, fondée par son père en 1968. La famille Euvé est implantée sur Feucherolles depuis plusieurs générations. En effet, son arrière grand père avait fondé la briqueterie qui a connu son heure de gloire dans l'entre deux guerres et qui aujourd'hui accueille des bureaux d'entreprises et artisans locaux. Bercé dans les plantes, Jean Robert a su très tôt qu'il voulait en faire son métier. Il a donc suivi une formation agricole dès la 4ème poursuivant par un BTS au lycée horticole de St Germain en Laye et différents stages. Il s'est également formé en alternance à l'arboretum de Chevreloup sur la dendrologie (science de reconnaissance et classification des arbres).

En 1999, après son service militaire, la pépinière manquant de personnel, il rejoint l'entreprise familiale et devient responsable de la partie production. Avec le départ à la retraite de son père en 2006, son frère reprend la partie jardinerie créée en 1996, Jean Robert conservant la gestion de la pépinière.



Aujourd'hui l'activité pépinière et jardinerie couvre 20 ha et emploie 7 salariés. On y trouve de tout : vivaces, graminées, arbustes, conifères, fruitiers, fleurs en tous genre, bambous, lavandes, rosiers... et des arbres de différentes tailles, en pot comme en pleine terre. La vente est destinée aux particuliers, aux collectivités, aux paysagistes-jardiniers, aux autres pépinières... Saviez vous que l'on peut observer des arbres de la pépinière Euvé à Disneyland?



Pour pouvoir répondre aux appels d'offres, Jean Robert est à l'origine de la création du GIE (Groupement d'Intérêt Economique) "pépinières franciliennes", qui rassemble 7 pépiniéristes d'Ile de France, avec les mêmes valeurs et le même souci de production de qualité, dont une filière locale. Grâce à sa connaissance et son expérience, Jean Robert a fait partie du groupe de travail qui a permis la création du label végétal local\* auquel il a évidemment souscrit dès sa sortie en 2015, suivi par le GIE.



Jean Robert est un passionné, qui aime travailler avec le vivant et en apprendre tous les jours. Pour lui aucune année ne se ressemble : vent, pluie, sécheresse..., il observe comment la nature s'adapte et cherche à l'accompagner par son travail. Il constate progressivement une perte de savoir en jardinage dans les nouvelles générations et met un point d'honneur à apporter du conseil à ses clients. Il est attaché à rendre la connaissance accessible à tous.

Jean Robert est investi au sein du lycée horticole de St Germain en Laye et prend de nombreux stagiaires sur sa pépinière.

Enfin, il rêve d'avoir du temps pour mettre en place des formations à destination du grand public, sur la taille des rosiers ou la reconnaissance des arbres par exemple, mu par sa passion qui l'anime et son désir de transmettre.

POUR EN SAVOIR PLUS :  Pépinières Euvé 

